



una posible candidata de su sector. Y como si fuera poco decidió atacar a la principal candidata de la oposición, quien le respondió con contundencia.

Y como si estos actos fueran pocos, enrostró a un economista de manera irónica y equivocada el haber cuestionado el nivel de crecimiento que el país alcanzaría el año pasado. Recibiendo de vuelta otra rotunda respuesta por parte del aludido.

Chile y su gran tradición republicana no se merecen un Presidente que no se decide a serlo de todos los chilenos ni a portarse como tal.

M. FERNANDA OTERO A.

Inmerecido

Señor Director:

Con independencia de su orientación política, la gran mayoría de los Presidentes de Chile se han conducido como tales y han actuado como jefes de Estado. Lamentablemente, ya en su último año, el Presidente Boric no ha logrado dejar de privilegiar su rol de jefe de coalición ni abandonar prácticas que no corresponden a su magistratura.

Tan solo durante esta semana ha traicionado de manera reiterada su alta investidura. Reconoció que lo conveniente era colocar un piso de 5% a los partidos políticos. Sin embargo, envió indicaciones que eliminan ese requisito para satisfacer al Partido Comunista y a algunos sectores del Frente Amplio.

La promulgación de la reforma de pensiones, lograda con un gran acuerdo político, la convirtió en un acto de campaña para